



III - Finanzservice
Bauhof

Evaluierung gemeinsamer Bauhof

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	14.09.2016	Kenntnisnahme

Nach der, dem Gemeinschaftsprojekt „gemeinsamer Bauhof Wipperfürth-Hückeswagen“ zugrundeliegenden öffentlich-rechtlichen Vereinbarung zwischen den beteiligten Kommunen aus dem Frühjahr 2012 ist vier Jahre nach der tatsächlichen -operativen- Zusammenführung der ehemals selbständigen Bauhöfe eine Projektbewertung / Evaluation vorzunehmen.

Termin wäre damit nach Inbetriebnahme des neuen Bauhofgeländes am 01. Oktober 2013 spätestens der Oktober 2017.

Die beiden beteiligten Stadtverwaltungen sind sich einig, dass diese Evaluation sinnvollerweise über ein externes Fachbüro erfolgen sollte, dass den notwendigen „Außenblick“ sicherstellt und über die erforderlichen Vergleichsinformationen von anderen kommunalen Baubetriebshöfen verfügt.

Hier gilt es, neben einer „Vorher-Nachher-Betrachtung“ des Bauhofprojektes als Evaluierungsergebnis, auch strategische Überlegungen für die künftige Ausrichtung des Bauhofes zu entwickeln (Leistungsstandards, Personalbemessung, Auswirkungen aus der künftigen Änderung des Umsatzsteuerrechts -siehe hierzu die entsprechende Mitteilung im Haupt- und Finanzausschuss am 13.09.2016-).

Die Verwaltung hat gemeinsam mit Vertretern aus Hückeswagen bereits Kontakt zu zwei Beratern aufgenommen, um den notwendigen Auftragsumfang abzustimmen. In der heutigen Ausschusssitzung kann dazu kurz berichtet werden.